

Potager de Chantal & Alain

Un tout petit préalable....

Après neuf années d'absence pour cause de résidence au Maroc... ma femme et moi avons pu constater à notre retour (juillet 2012) que tout poussait parfaitement dans notre région !



Le moindre petit buisson était devenu un arbre.
De plus, tout le terrain (300m² environ) était envahi par les ronces et le lierre.

Impossible d'avancer de plus de deux mètres dans le jardin.
Utilisation obligatoire d'une tronçonneuse ne serait-ce que pour pouvoir atteindre l'autre bout du terrain.



Une toute petite partie "débrousaillée"

Et maintenant...

Ouf, ça y est, après quelques mois de travail et de transpiration, l'ensemble est prêt pour pouvoir passer l'hiver.



Une allée centrale en dalles et 30 parcelles de 3,50m x 0,90m environ séparées par des allées de 40 cm.

Actuellement l'herbe sauvage pousse dans les allées mais prochainement (ce printemps), elles seront engazonnées ce qui fournira, en autres, l'apport azoté du composteur.



Afin de "préparer" la terre pour le printemps, nous avons recouvert chaque parcelle d'un paillis de feuilles mortes, ces dernières étant maintenues par un filet anti-oiseaux et des sardines "fait maison".



Enfin anti-oiseaux oui... mais certains oiseaux sont sacrément attirés par la chose (pour les lombrics en dessous probablement) et grattent assez fort ce qui oblige à effectuer de temps en temps une maintenance pour rajouter des feuilles aux endroits éclaircis.

Mais jusqu'à présent tous les filets sont intacts !

Vivement les premières plantations...